よかとご通信



2006年7月号

オーツーファーム 大津励志 + 耕太 & 愛梨 〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589

Tel&Fax: 0967-62-3730 E-mail: o2farm@aso.ne.jp

O2FarmWeb: www.aso.ne.jp/ reisi

トピックス

- 耕太もドイツへ招集?
- 妹よ お前がヨメに~

- 今年もキュウリの夏が到来
- 稲が育っています。ついでに草も...。
- 4 代目居候登場

6月下旬から7月上旬にかけての大雨の際、ご心配頂いた皆様、ありがとうございました。



雨漏りこそしましたが、他に大きな被害もなく、作物の方も大 丈夫でした。稲などはかえって勢いが良くなったみたいで、元 気良く伸びた葉が頼もしく見えます。

耕太がドイツに行ってきました。今回は、山形放送がドイツの再生可能なエネルギーに関する番組を作るということで、通訳兼案内のご指名を受けたのです。「できれば農閑期に…」という私たちの願いと反して、季節の良い夏場の出稼ぎが2年続きました。励志兄ちゃんには悪いけど…。6月下旬は田んぼの

仕事も一段落。キュウリの定植さえ終われば収穫までは農作業が比較的少ない時期なので、ちょうど良かったのかもしれません。それにしても、せっかくドイツまで行ったのに連日仕事でワールドカップの試合を見に行くことができなかったなんて残念。帰国後、しばらく時差ぼけに苦しんだ耕太でした。30代に入ると回復が遅くなるのでしょうか?

私事で恐縮ですが、7月1日に耕太の妹が結婚しました。 熊本県合志市というところで保健婦として働いている彼女。 お相手も市役所職員で、お互いの実家もすぐ近く。「あんま り近すぎて嫁にやった気がしない」と強がっている(!?) 耕太の両親。今年は孫が生まれたり、娘が結婚したりでおめ でた続きです。桔平と連蔵もタキシードを着て参加。みんな に抱っこされて、終始ご機嫌でした。

7月3週目に入ってから、キュウリが出荷できるほど実をつけ出しました。これからどんどん増えていきます。野外で育ったキュウリは歯ごたえが良く、ハウスで育ったものとは味が違います。農薬を通常の半分以下に減らして栽培しているキュウリ。熊本県では「お野菜百科」というブランドで売られています。見かけたら是非買ってくださいね!!





お米の収穫まであと 2 ヶ月。稲の中にはもう 3 センチほどの穂が入っています。人間で言えば妊娠 3 ヶ月と言ったところでしょうか? そんな中、今年も我が家に居候がやってきました。黙々と農作業に精を出す働き者です。「ただ飯は食わせないからね!」と脅したからかなぁ? メンバーの増えた大津ファミリーが暑さに負けずに頑張ります!暑い夏、皆様もどうぞお元気でお過ごし下さい。